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Невероятная серия Octopus — настоящий прорыв в мире света. Это уни-
кальные модели, в которых сочетаются три источникасвета: споты, линзы и 
LED-модули. Светильники Octopus осветят самые темные уголки и прогонят 
все тени из помещения. При этом все элементы питания могут включаться по 
отдельности и управляться с пульта ДУ. Отличительной особенностью коллек-
ции Octopus являются поворотные споты, которые вращаются на 360°!
Кроме великолепных технических характеристик, светильники Octopus 
легкие и невероятно красивые — особое шагреневое окрашивание придает 
черному каркасу бархатистость и невероятный лоск.

VL10152P05 500 H 120/1200 mm BLACK | CHROME | ЧЕРНЫЙ | ХРОМ

600 H 120/1200 mm BLACK | CHROME | ЧЕРНЫЙ | ХРОМVL10152P06
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ARTICLE | АРТИКУЛ DESCRIPTION | ОПИСАНИЕ LIGHT SOURCE | ЛАМПА

GU10 5 х 35W, COB 5 x 3W SMD  5 x 3 х 1W, 4000K

GU10 6 х 35W, COB 3 x 6W SMD  3 x 5 х 1W, 4000K2
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The incredible Octopus series is a real breakthrough in the world of light. These 
are unique models combining three sources of light: spots, lenses and LED 
modules. The Octupus fixtures will illuminate even the darkest corners and 
cast all the shadows away from the room. Additionally, all power sources can be 
switched on individually and controlled using the remote control. The distinctive 
feature of the Octopus collection is the swivel spots which rotate 360°! 
In addition to excellent technical features, the Octopus fixtures are light and 
incredibly beautiful – a special shagreen coloring gives the black frame a velvety 
and amazing gloss.

O C T O P U S

GU 10

СOB

SMD

Carrisi стр. 446-447

Lexi стр. 444-445

Rialto стр. 421

Runo стр. 448
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